



ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2530

KORIYAMA EAST

国際ロータリー第2530地区
郡山東ロータリークラブ

2012~2013年間テーマ
職業奉仕を通じて会員の絆を深めよう

会長 小川則雄 幹事 根本一男

事務局/〒963-8844 郡山市字賀庄15-1新沢ビル302 TEL024-973-7813 FAX024-973-7814

WEEKLY REPORT

平成24年8月28日(火)
No.2054 第8回例会

プログラム

2054回 (通算)

開会点鐘 奉仕の理想 四つのテスト

会長あいさつ 小川則雄 会長

新会員卓話「自己紹介」

..... 根本輝久会員 (郡山ビューホテル(株)取締役)

根本一男 幹事

幹事報告

●例会変更のお知らせ

郡山西北RC クラブフォーラム

8月29日(水) 18:30~ 森俱楽部

郡山南RC 会員増強フォーラム

8月30日(木) 18:30~

2011~2012年度100%出席表彰

おめでとうございます。

1年 橋本民藏



会長あいさつ

今日は「民放テレビスタートの日」 小川則雄 会長

暑い日が続きます。十分ご

注意下さい。

今日は「民放テレビスタートの日」です。1953年の今日、昼の11:40から日本テレビが民間放送として初のテレビ放送を始めました。テレビコマーシャルの第一号は「精工舎(現セイコー)の時計が正午をお知らせします」という30秒のスポットでした。まだ未熟だったせいか、フィルムが裏返し、音も不明瞭だったそうです。時が過ぎるのは早いものです。

8月25日は裏磐梯で「地区国際奉仕セミナー」に出席してまいりました。2012-13年の青少年交換受け入れ学生の紹介でブラジル、メキシコ、トルコから3名、そして昨年日本からロータリーの援助を受けて留学した学生の話を聞きました。

今年の募集は10月31日締め切りで8名前後です。出発時に年齢が15~16歳の高校生、ロータリー会員のご家族でもいいそうです。派遣はアメリカ、カナダ、メキシコ、フランス、ブラジル、オーストラリア。費用は本人負担が60~80万円、受け入れのRCより月5千円~1万5千円のお小遣いが出ます。心当たりのある方は、ぜひご紹介下さい。

8月31日~9月1日は東京で、「ロータリー韓親善会議」があり、私と根本幹事が出席致します。今、政治情勢が思わしくないのでどうなるか、韓國の方と民間外交をしてまいります。基調講演では緒方貞子さんです。

このところイベント続きです。8月15日に安高サッカーOB会、18日は会津のサッカー教室で松木安太郎さんが来ました。26日は会津のサッカー教室で、城彰二さんに来て頂きました。明日はビッグパレットで松木さんの講演があります。元気のもらえる話をして下さいますので、ぜひおいで下さい。

新会員卓話「自己紹介」

根本輝久・郡山ビューホテル(株)取締役開発営業本部長

私は昭和24年生まれの丑年、11月で63歳を迎えます。私が生まれた場所はここ(郡山ビューホテルの場所)です。ここに自宅と根本商店がありました。家業は医薬品の小売と卸、サッポロビールの特約店、建材関係の卸、雑貨の小売をしていました。従業員は80名、戦後ですから15名くらいは住み込みでした。

安積幼稚園、金透小、郡山二中を卒業し、東京の高校へ入学しました。学校は3つ渡り歩きました。

私の高校時代に3億円事件がありました。新宿の騒乱事件など、学生運動が激しい時代でした。自宅が原宿だったので、野次馬で見できました。明治公園爆破事件では、何万人という中核、革マルの学生が、ヘルメットに角材を持っていました。けしからんと思ったのは、近くのお寺の墓石をバリケードに使っていました。誰一人文句を言わない。堪忍袋の尾が切れ、私は1人で道路に出て「ふざけんじゃねえ!」と言いましたが誰も相手にしてくれませんでした。悔しい思い出です。

浅間山荘事件は大学時代に起きました。私は毎年冬、長野県白馬の大きな旅館でアルバイトをしていました。朝4時から夜の12時までよく働きました。1年目は無我夢中で働いた



結果、2年目は指揮官(番頭)で楽ができました。

立正大商学部を卒業後、根本商店が旭硝子の特約店をしていたので、紹介で建材卸の上野硝子工業に住み込みで入社しました。三菱地所の直営店で、丸の内界隈のビルや高層ビルの仕事していました。一番の思い出は、勤務中に三菱重工爆破事件です。今のサッシはアルミでシリコンで押さえていますが、戦後はスチールでパテで押さえていました。固まって弾力性がないので、丸の内一帯のガラスは、爆風でほとんど壊れました。早急に復旧しなさいと命令が出ました。上野硝子の社員100名、外注の職人150名では足りないので全国から1500名の職人を集め、ビルではゴンドラが必要なので全国から350台を集め、補修をしました。元板の大きなガラスを現場で切り、我々がエレベーター手上げで職人さんがいるところまで搬入します。不眠不休の1週間で復旧しました。地所から表彰され、我々も臨時ボーナスを頂きました。池袋のサンシャイン60の工事もしました。

この頃、日本ビューホテルから家の方に、この場所にホテルを建てたいという話がありました。郡山に都市型ホテルを建てたいということでした。昭和50年、話がまとまりました。今の商売は、薬関係は御団地に(恒和薬品)、建材関係は朝日で南東北サンハウジングに、ピール、雑貨の根本商店は細沼へ移転、独立採算制でスタートしました。

昭和53年4月ホテルが完成、私は52年の8月に郡山へ帰り、53年5月4日にこの場所で第一号の結婚式を挙げました。私は南東北サンハウジングに勤務、平成12年に退社し独立、(有)ベンツを設立しました。

今年の6月に会社を解散しました。なぜかというと、和光地所(不動産管理会社)という、うちの親族会社が、郡山ビューホテルの営業権を譲り受け、子会社にしました。以前から長男である兄に、ちゃんとしたサラリーマンになってくれと言われていました。震災後は、己のことを捨てて根本家を守りたいという気持ちになりました。郡山ビューホテルに入社、7月1日からは、全く違う分野に勤めることになりました。まだ体が慣れません。

ビューホテルは、全国にシティホテル12ヶ所、リゾートホテル4ヶ所を持っています。社員は1400名です。

今話題の東京スカイツリーですが、浅草ビューホテルには宿泊と入場券の宿泊パックがあります。チケットが手に入らない方は、私にお申し出下さい。私は5月に行ってまいりましたが、大雨で何も見えなかったです。小中学生など、学生さんが多かったです。

郡山ビューホテルでは10月にタイフェアを企画、今月から4人の社員をバンコクに研修に行かせています。

〈郡山ビューホテルの経営理念〉

質の向上を常に心がけ、目指すは全社一丸となって東北一のホテル作りをする。グローバル化を視野にいれ、国内外に

通用するホテル作りをすること。

〈経営方針〉

お客様第一、廃れることのない改革と変革。常に増収増益、人と物の最適化、創造的緊迫感、職場の信条は変化できるものこそ生き残れる。

〈会社の特徴〉

地域密着型を信条とし、経済界においてはなくならないインフラ的存在であることを続ける。

今年の6月から、社員の向上のための基金が始まっています。まず通信教育で外国語の習得、奨学金を出します。最優秀社員及び幹部には海外研修を実施しています。原資は200万円で始まっています。

東北ナンバー1のホテルを目指すということで社員一丸でがんばっております。今後ともご愛顧をよろしくお願い致します。

ニコニコBOX

相山 進 委員

芝田机太郎

久しぶりの例会出席です。よろしくお願いします。

根本輝久

今日の卓話よろしくお願いします。

●卓話に期待して

小川則雄 根本一男 門馬真澄 葛西秀匡
水晶幸意 渡辺喜栄 佐藤文平 伊野實
橋詰勝雄 中村秀勝 一條武人 加藤昌幸
吉田幹則 橋本民藏 根本朝秋 小池正幸
國分義之

米山記念奨学会

根本 輝久

財団BOX

小川則雄 根本一男 中村秀勝 渡辺喜栄

出席報告

柳沼莞爾 委員長

会員数	出席	欠席	出席率	修正率
29名	19名	10名	66%	100%

●他クラブ出席者

相山 進 (郡山南RC)

地区国際奉仕セミナー／小川則雄 椎根義人

(会員敬称略)

(株) ヤマカ不動産

代表取締役 葛西秀匡

郡山市池の台19-35 TEL024-922-5001

アドスタジオ

代表 加藤昌幸

郡山市本町1-14-2 TEL024-922-0022